

Almería | 2 de marzo de 2023

Raúl Lannegrand, nuevo director de la planta de Holcim en Carboneras

- **Con más de 20 años de experiencia en la compañía, Lannegrand se especializó en el tratamiento y reciclado de residuos, ejerciendo hasta el momento el cargo de gerente de operaciones de Geocycle, filial de Holcim para la gestión de residuos industriales**
- **Desde su nuevo cargo, apostará por acelerar el crecimiento verde con foco en la apuesta por la economía circular y el diseño de soluciones sostenibles para la construcción**

Holcim España ha nombrado a Raúl Lannegrand nuevo director de su fábrica de cemento de Carboneras (Almería). El hasta ahora gerente de operaciones de Geocycle -filial de gestión de residuos industriales, que cuenta con una planta ubicada en Albox- asume el nuevo cargo con el objetivo de acelerar el crecimiento verde con foco en la economía circular y el diseño de soluciones sostenibles para la construcción.

Licenciado en Ciencias Químicas por la Universidad Autónoma de Madrid y Máster en Investigación en Química Inorgánica, Lannegrand cuenta con amplios conocimientos en el campo de la investigación de materiales de construcción, por su paso, durante tres años, por el Instituto de Ciencias de la Construcción Eduardo Torroja (CSIC). Experiencia ampliada durante 20 años en la compañía, donde ha desarrollado diferentes roles en áreas de optimización, ecología industrial, calidad y medio ambiente, destacando su *know how* en el campo de la valorización de residuos para la reducción de la huella de carbono durante el proceso de producción del cemento.

El nuevo director de la fábrica de Carboneras ha querido subrayar su apuesta por “impulsar la economía circular, la descarbonización del proceso de producción, así como por el fomento de la excelencia operacional y sostenible de la fábrica con el equipo humano como la clave para alcanzarla”.

Acerca de Holcim

Holcim construye progreso para las personas y para el planeta. Como líder global en soluciones de construcción innovadoras y sostenibles, Holcim contribuye a crear ciudades más sostenibles, infraestructuras más inteligentes y a mejorar la calidad de vida alrededor del mundo. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia, Holcim tiene como objetivo convertirse en una compañía Net Zero, siendo las personas y las comunidades la clave de su éxito. La compañía impulsa la construcción circular desde su posición de líder mundial en el reciclaje para construir mejor con menos. Holcim está formado por un equipo de 70.000 personas alrededor del mundo, que comparten su pasión por construir el progreso para las personas y el planeta, mediante cuatro líneas de negocio: Cemento, Hormigón, Áridos y Soluciones y Productos.

Conozca más sobre Holcim en www.holcim.com

Acerca de Holcim España

Holcim España es miembro del Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por el desarrollo de materiales y soluciones de vanguardia orientados a la construcción de ciudades sostenibles y neutras en carbono.

Holcim España está formada por un equipo de más de 700 personas y cuenta con un operativo industrial de cinco fábricas de cemento, 20 plantas de hormigón, una planta de mortero, una planta de gestión y tratamiento de residuos, cuatro terminales de

carga, dos centros de distribución y tres laboratorios dedicados a la innovación e investigación. Es la primera y única empresa del sector en obtener el doble sello "Calculo y Reduzco" del MITECO y está inmersa en la puesta en marcha de la que será la primera planta de captura de CO2 en una fábrica de cemento en España.